

園の保育目標

- 心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
 - ・自ら考え、学び、行動できる子ども
 - ・のびのびと自己表現できる子ども
 - ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- 自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・保育者や友だちと一緒に1歳児クラスの部屋に慣れて進級に備える。
- ・季節の変化を感じたり、春の自然を見つけたりしながらお散歩や戸外遊びを楽しむ。



早いものでかめ組0歳クラスとして過ごす時間も残り1か月となり、今年度のおたよりもこれが最終号となります。入園したころは毎日のように涙を流し全力で保育士を警戒していた子どもたちですが、今では子どもたちから笑顔でこちらに飛び込んできてくれる姿に感動しています。思い返すと立つこともままならなかったはずがいつの間にか歩行ができるようになり、離乳食だったはずが普通食になり・・・それぞれがそれぞれのスピードで、心も体も本当に大きく成長したなぁと感じ嬉しく思います。また、初めての園生活で不安や緊張など様々な気持ちがあったと思いますが、一年間たくさんのご理解とご協力をいただきありがとうございました。引き続き可愛らしい子どもたちの姿を近くで見守り、成長を見届けることができればと思いますのでよろしくお願いいたします。今月は子どもたちの【おおきくなったよ!】特集でおたよりをお届けいたします!!

健康

お顔もお兄さん、お姉さんに・・・?!?!どの写真もほんと〜にかわいらしいです・・・!!!



食事

入園当初は離乳食で、手づかみでむしゃむしゃなんでも食べていた子どもたち。今ではスプーンやフォークを使って納得するまで挑戦したり、好きな物、苦手な物がはっきりと出てきて「食べたくない!」と首を横に振って表現したり!!なんでも食べていたあの頃が懐かしい・・・なんて思ったりすることもあるかもしれませんが、これも成長のひとつですね!

室内遊び

個々に好きな玩具を使って口にくわえたり、手で握って感触を楽しんだり・・・そんな0歳児ならではの可愛らしい遊び方でしたが、少しずつお友達が遊んでいるものに興味を示しています。自ら手をパチパチ「かして」の動作をしたり、「どうぞ」と持っているものを手渡してあげたり、最近ではペコっとお辞儀をして「ありがとう」なんて可愛らしい動きもできるようになりました!!物のやり取りも少しずつ上手になっています。

戸外遊び

入園直後はレジャーシートの上に座ったまま日光浴を楽しんでいましたね。みんなでちょこんと座る姿が可愛らしかったのですが、最近では「お〜い!どこまでいくの〜」と保育士が毎日必死に追いかけています!また、階段や坂道も保育士が手を貸そうとすると「じぶんでやる!」と言わんばかりに首を横に振り、両腕を広げてバランスをとりながら、上り下りを楽しんでいます。また、バギーの中でも午前寝をすることはほとんどなくなり、目に見える様々な物をただ眺めるだけでなく、指を差しながら声に出して喜んだり・・・。戸外での楽しみ方も変化しました!!

感染症情報

特に流行している感染症はありませんが、咳、鼻水が出ているお子様が見られています。引き続き十分な睡眠やバランスの良い食事を心掛け、健康に過ごしましょう。

